

An alle Bewohnende und Angehörige (sowie alle Beistandspersonen)

30. August 2023

Aktuelle Infos

Geschätzte Bewohnende und Angehörige

Die Schweiz bekommt ein neues Datenschutzgesetz. Am 1. September 2023 treten die totalrevidierten Bestimmungen in Kraft. Bei uns im Kirchfeld hat der Datenschutz sowie der Umgang mit Personendaten und besonders schützenswerten Daten nicht erst mit dem neuen Gesetz allerhöchste Priorität. Gerne informieren wir Sie aus aktuellem Anlass über das Wichtigste:

Transparenz

Mit dem **Auskunftsrecht** können betroffenen Personen erfahren, welche Daten über sie gesammelt und bearbeitet werden. Ebenfalls kann beantragt werden, dass die **Daten gelöscht** oder berichtigt werden.



Schutz

Wir bauen den Schutz Ihrer Daten weiter aus und investieren dazu in Technik und Organisation. Die **Schulung** und Sensibilisierung der Mitarbeitenden sind uns wichtig. Mit der Digitalisierung bewahren wir Daten mit der höchstmöglichen **Sicherheitsstufe** auf.



Tipp

Bewohnenden empfehlen wir, einen **Vorsorgeauftrag** und/oder eine **Patientenverfügung** aufzusetzen. So kann festgelegt werden, wer sie für persönliche, finanzielle oder rechtliche Angelegenheiten vertreten soll.



Augenmass

Es ist uns ein grosses Anliegen, das Datenschutzgesetz einzuhalten und im Alltag auch in Zukunft mit Augenmass zu agieren. Auch die verschiedenen Bedürfnisse unserer Bewohnenden und Angehörigen versuchen wir bestmöglich zu berücksichtigen. Beispielsweise möchten nicht immer alle Bewohnenden, dass die Pflege den Angehörigen Auskunft über ihren Gesundheitszustand erteilt. Klare Absprachen zwischen den Bewohnenden, den Angehörigen und der Pflege sind hierfür hilfreich. Wir bitten Angehörige zudem um **Verständnis**, wenn bei zukünftigen Anfragen/Anrufen eine Identifizierung durch Sicherheitsfragen vorgenommen wird.

Zuständigkeit

Datenschutz ist im Kirchfeld Chefsache. **Marco Müller** ist als Geschäftsführer auch **Datenschutzverantwortlicher**. Bei Fragen oder Anliegen gibt er gerne Auskunft.



KIRCHFELD

Am **Samstag, 16. September**, findet um 10:30 Uhr eine Jodelmesse im Kirchfeld statt. Es sind alle zum anschliessenden Apéro herzlich eingeladen. Gerne verwöhnen wir Sie auch kulinarisch in unserem Restaurant LaVita. Sie finden das **Menü zur Jodelmesse** beiliegend. Dürfen wir einen Tisch für Sie reservieren? Das Team vom LaVita oder vom Empfang freut sich auf Ihre Reservation.



Die ersten Tage, haben unsere **Lernenden** bereits absolviert. Unsere neuen Bildungsverantwortliche Hildegard Eberhart begleitet sie: Laila Hamzabegovic (AGS), Livia Isler (FABE), Sebastian Kämpfer (AGS), Rahel Laine (FAGE), Nuria Lüthi (Köchin EFZ), Alissa Manz (AGS), Vanessa Marciante (AGS), Marco Pantelic (AGS) und Danuja Doltan Dayas (FAGE) (fehlt auf Foto).

Vom **2. bis 6. Oktober 2023** findet die traditionelle **Verwöhnwoche mit der Zivilschutz-Organisation Pilatus** statt. Nebst dem abwechslungsreichen Programm im Kirchfeld werden zwei Nachmittags-Ausflüge unternommen, auf den Sonnenberg in Kriens und eine Schiffsahrt nach Vitznau.



Seit dem Jahr 2016 bewährt sich im Kirchfeld die Pflegeexpertise. Die neue **Strategie zur Pflegeexpertise (PEX)** wird seit **Juli 2023** umgesetzt. Zusammen mit den Pflegeteams reagiert die PEX auf eine bestmögliche Versorgung der zunehmenden Komplexitäten in der Pflege und orientiert sich an der möglichst hohen Lebensqualität im wohnlichen Zuhause der Bewohnenden.



Iris Guggerli (links) ist für das OG1 und **Hermann Hüsing** (rechts) für das OG2 und das KF2 die zuständige PEX-Kontaktperson. Zu ihren Aufgaben gehören z.B. die Unterstützung bei Arztvisiten, den regen Kontakt mit den Pflegenden auf den Stationen sowie den regelmässigen Austausch mit Bezugspersonen zur Situation der Bewohnenden.



Herbstliche Grüsse


Marco Müller, Geschäftsführer

Dieses Schreiben geht an die 1. Ansprechperson; bitte leiten Sie die Information familienintern weiter.